

gagner le littoral sibérien. Ils étaient partis le matin même, avec l'intention de faire halte sur l'îlot Diomède pour achever le surlendemain le passage du détroit.

Ce qui fit faire à M. Cascabel cette réflexion : "Voilà deux gaillards qui sont plus pressés que nous ! Ils auraient bien pu attendre, que diable ! et nous aurions volontiers voyagé de conserve !"

Puis, il se dit que, sans doute, ces agents avaient craint d'être retardés en accompagnant la *Belle-Roulotte*, qui ne pourrait aller rapidement sur cette couche de neige.

En effet, bien que Vermout et Gladiator eussent été ferrés à glace, le lourd véhicule emploierait plusieurs jours pour atteindre le littoral opposé, en tenant compte du repos qui serait pris sur l'îlot Diomède.

En réalité, si ces deux agents avaient préféré devancer le comte Narkine, c'était dans le but de prendre toutes les mesures nécessaires à son arrestation.

L'heure du départ avait été fixée au soleil levant. Il fallait profiter des quelques heures de jour que le soleil donnait encore. Dans six semaines, aux approches du solstice du 21 décembre, ce serait la nuit perpétuelle qui envelopperait ces contrées traversées par le Cercle polaire.

La veille du départ, un "thé", offert par M. et Mme Cascabel, réunit, sous un hangar bien clos disposé pour cette fête, les notables de Port-Clarence, fonctionnaires qui s'intéressaient aux voyageurs. La réunion fut très joyeuse, et Cloude-Girofle Pégaya par les plus drôlatiques pantomimes de son répertoire. Cornélia avait confectionné un punch brûlant, dans lequel, si elle avait ménagé le sucre, elle n'avait point ménagé l'eau-de-vie. Cette boisson fut d'autant mieux goûtée que les invités, en rentrant chez eux, allaient être saisis par un froid extrêmement vif — un de ces froids qui, pendant certaines nuits d'hiver, semblent tomber des dernières limites de l'espace étoilé.

Les Américains burent à la France, les Français à l'Amérique. Puis, on se sépara après force poignées de main, échangées avec la famille Cascabel.

Le lendemain, les deux chevaux furent attelés à huit heures du matin. Le singe John Bull avait pris place dans la bâche, où il était plongé jusqu'au museau sous les fourrures, tandis que Wagram et Marengo gambadaient autour de la *Belle-Roulotte*. A l'intérieur, Cornélia, Napoléone et Kayette s'étaient hermétiquement renfermées pour vaquer à leurs occupations habituelles, le ménage à faire, le poêle à entretenir, les repas à préparer. M. Serge et M. Cascabel, Jean, Sandro et Clou, les uns à la tête de l'attelage, les autres marchant en éclaireurs, devaient veiller à la sécurité du véhicule, en évitant les mauvaises passes.

Enfin, le signal du départ fut donné, et, à ce moment retentirent les hurrahs de la population de Port-Clarence.

Un instant après, les roues de la *Belle-Roulotte* faisaient grincer la couche neigeuse de l'icefield.

M. Serge et la famille Cascabel avaient définitivement quitté la terre d'Amérique.

FIN DE LA PREMIÈRE PARTIE

(A suivre.)

BOUCHE CONVENABLE

La maman, à ses enfants revenus d'une visite à leur oncle. — Qui votre oncle a embrassé le premier ?

Les enfants. — Personne. Il a une si belle grande bouche que nous l'avons embrassé tous ensemble.

AUX LECTEURS DU "SAMEDI"

Le SAMEDI vient de publier un code contenant tous les derniers règlements du *Jeu de Poker*. Ce volume qu'on peut mettre dans sa poche est imprimé sur papier de luxe et très bien relié. Nous invitons tous nos lecteurs à nous donner leur commande immédiatement, vu que le tirage en est limité. Nous ferons une remise libérale à tous nos agents qui voudraient s'en procurer pour vendre chez eux.

Prix du volume 50 centimes, franc de port, en vente aux bureaux du SAMEDI.

La Compagnie des Vins de Bordeaux embouteille 150 douzaines par jour. Ces vins garantis purs et vendus à \$3.00 et \$4.00 la caisse valent les vins de \$6.00 et \$8.00, bien souvent vendus sur l'étiquette. 30 rue Hôpital. Téléphone 1394.

THEATRE-ROYAL

Semaine commençant Lundi, 13 Août

APRES-MIDI ET SOIR

GRANDE PRODUCTION RÉALISTIQUE

"SHE"

DE A. Y. PEARSON

Représentée dans tous ses détails tel qu'annoncé, et complètement remis à neuf.

Prix populaires : 10, 20, 30 cents.

Semaine suivante : Première fois à Montréal, "THE POWER OF GOLD".

PARC ROYAL

OUVERT TOUS LES DIMANCHES

APRES-MIDI ET SOIR

NOUVELLES ATTRACTIONS

Changement de programme chaque dimanche.

Admission, - 10 cents

Les chars électriques des rues St-Denis et Amherst se rendent à la porte du Parc.

H. POIRIER
Sellier et Marchand de Valises
1587 RUE STE-CATHERINE
A toujours en mains un stock considérable.
Prix très réduits.
Coin de la rue St-Christophe, MONTREAL
juillet 7-91

LA PRESSE

JOURNAL QUOTIDIEN

Le plus populaire de tous les journaux français de Montréal

Tous les hommes d'affaires reçoivent LA PRESSE.

Les petites annonces de LA PRESSE sont lues par tout le monde.

Désirez-vous un commis ?
Annoncez dans LA PRESSE.

LA PRESSE est le véritable intermédiaire entre le patron et l'employé.

Désirez-vous une servante ?
Annoncez dans LA PRESSE

Les servantes en recherche d'emploi lisent toutes LA PRESSE.

Désirez-vous retrouver un article perdu ?
Annoncez dans LA PRESSE.

Tout le monde reçoit LA PRESSE.

Désirez-vous un emploi quelconque ?
Annoncez dans LA PRESSE.

Moyenne par jour pour la semaine finissant le 4 août 1894

35,703

BUREAUX

71 et 71a Rue St-Jacques, Montreal.

CURIOSITÉ ENFANTINE



La visiteuse. — Eh ! bien ! Mademoiselle Lili, qu'avez-vous à tant regarder mon chapeau ?
Lili. — Maman disait que vous l'aviez jeté par dessus les moulins.

A VENDRE

UN

Magnifique Terrain

VACANT

Situé sur la rue St-Denis

Dans le Quartier St-Denis

Grandeur : 50 pieds de front par 127 pieds de profondeur

AVEC RUELLE

S'ADRESSER AU . . .

No 516 RUE CRAIG

OCCASION

A LA LIBRAIRIE

Poirier, Bessette & Cie

No. 516 rue Craig, Montréal

LIVRES DE NOTES

Magnifique Livre de Notes relié im. toile frappée en or, 6 pouces par 3½, contenant 184 pages et un porte-crayon, envoyé par la poste pour 12 cents.

Envoyé franco par la poste au prix ci-dessus marqué.